

## Y & T (Rock Star Live, Baracaldo)

Escrito por R.T.F.

Domingo, 23 de Octubre de 2011 22:42

---

Llegué un poco cansado a este concierto (el 7º en 10 días, incluidos varios viajes, y ya estoy un poco mayor para estos maratones), y encima tuve mala suerte con la posición en 1ª fila, algo lateral, y con un compañero de "viaje" pelín perjudicado (menos mal que por el otro lado tenía a Fran, un habitual compañero de fatigas en la 1ª fila del Rock Star Live de Baracaldo, al que él, como baracaldés que es, suele ser de los primeros en llegar.

Pero el esfuerzo mereció la pena, y más teniendo en cuenta que era la 1ª vez que veía en directo a Y&T. La pena es no haber llegado a tiempo para ver en acción a Phil Kennemore, bajista y único miembro fundador que quedaba en la banda junto al líder Dave Meniketti, y que falleció el pasado 7 de Enero víctima de un cáncer de pulmón.

Mi a priori mala situación, se tornó en buena, desde el punto de vista fotográfico, al comprobar a las primeras de cambio que el nuevo bajista, Brad Lang, es un "notas" de mucho cuidado: entre las posturitas y diversas poses, luciendo un bonito bajo tuneado y con el anagrama del grupo en el reverso, y que se dirigía constantemente al público a pleno pulmón para animarlo, se convirtió por méritos propios en el showman de la noche (e incluso en el salvador del show, porque localizó una avería en el cableado, muy cerca de mi posición ... bien que ohí el petardazo).

En cuanto a Dave Meniketti, qué decir de un mito viviente del hard-rock americano, bien de voz y extraordinario en sus solos de guitarra, otro ejemplo más del dicho "los viejos rockeros nunca mueren" ... menos cuando se mueren de verdad, como en el caso de Phil, pero siempre pervivirán en la memoria de los buenos aficionados al rock auténtico, el que se hace con la cabeza, con el corazón y con las tripas, y no como muchos grupitos de hoy en día, que sólo saben meter ruido y lucir tatuajes y piercings.

El baterista Mike Vanderhule (en el grupo desde 2006) cumplió sin estridencias y con una notable sobriedad, sin destrozar los oídos del respetable (como suelen hacer los abanderados del doble bombo a toda pastilla) y permitiendo que se escucharan con nitidez las dos buenas guitarras de Y&T, porque John Nymann (guitarrista rítmico desde 2001) demostró también sus habilidades técnicas en algunos buenos solos de guitarra (los que Dave le dejó). John, hacia el final del show, también tomó el liderazgo vocal en uno de los temas.

En cuanto al setlist, destacaré la preciosa balada "Don't Be Afraid of the Dark", "Black Tiger",

## Y & T (Rock Star Live, Baracaldo)

Escrito por R.T.F.

Domingo, 23 de Octubre de 2011 22:42

---

"Winds of Change" (no confundir con la balada de Scorpions), "Summertime Girls", y la traca final de los bises, con los superclásicos "I'm Coming Home", "Hell or Highwater" y el himno "Forever".

135 minutos de hard-rock del bueno, que supongo que dejaron más que satisfechos al público, no muy numeroso, por cierto (inconvenientes de programar conciertos en domingo).

Fotos en "Leer Más".

{rokbox album=|Fotos de Rafa|}images/stories/fotosrafa/Y\_T/\*.\*{/rokbox}